
平成２８年第５回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 

１２月７日、８日 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ ７日 
午前 

山田 正和 

１. 河川について 
 

２. ＰＲ事業について 

ア. 市営住宅の雨水処理について 
 

ア. 観光大使について 
イ. 今後の計画について 

関係部長 
 

関係部長 
〃 

２ ７日 
午前 

鈴木 正義 

１. 小、中学校における

いじめ及び暴力行為

の問題について 
 
 
 

２. 防災無線の管理につ

いて 

ア. 文部科学省の問題行動調査結果について 
イ. いじめ認知件数の推移について 
ウ. 土岐市内の学校における実態について 
エ. 天災や情勢不安による子供達への影響について 
オ. 保護者、地域住民を含めた子供達へのかかわり方について 

 
ア. 管理の実情について 
イ. 町の境目などの放送環境について 

教育長 
〃 
〃 
〃 
〃 
 

関係部長 
〃 

３ 
７日 
午後 

小関 篤司 

１. 土岐市の経済につい

て 
 
 
 
２. 土岐市の教育につい

て 

ア. アクアシルヴァでの地元雇用の確保について 
 

イ. イオンモールの計画について 
ウ. 岐阜県中小企業・小規模企業振興条例について 
 
ア. 通学路安全プログラムについて 

 
イ. 学校の環境整備について 
ウ. 少人数学級について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 

４ 
７日 
午後 

北谷 峰二 

１. 英語教育について 
 
 
 
 

２. 使用料・手数料につ

いて 

ア. 本市小中学校での英語の取り組みは 
 

イ. ２０２０年東京オリンピックが開催されるが、グローバル化が

進んでいるのか 
 

ア. 使用料値上げについて 

教育長及び 
関係部長 

〃 
 
 

市長及び 
関係部長 

５ 
７日 
午後 

水石 玲子 

１. がん対策について 
 
 
 
２. 子育て世帯の環境づ

くりについて 
 

３. ヘルプカードについ

て 

ア. 乳がん検診について 
 

イ. がん教育について 
 

ア. 子育て・孫育てについて 
 
 

ア. ヘルプカードの必要性について 

市長及び 
関係部長 

〃 
 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 



 
 

 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

６ 
７日 
午後 

渡邉 隆 

１. 地域医療構想による

公立病院改革と総合

病院をどう位置付け

るか 
 

２. 医療機関の経営はど

うあるべきか 
 
 
 
 
 
 
 
３. 回復基調に向かって

取組を直視して経営

形態の検討 

ア. 今日の総合病院経営の営みと医療体制の状況 
 
 
 
 

ア. 現在、総合病院は地域にあって、医療での中核・拠点として医

療介護福祉障害への対処では一体的総合的に進めている方向に

あり、総合病院の役割使命について 
イ. 策定が進んでいる現在地域医療の責任ある幹部＝担当者の見解

と方向性、方策について（問題と解決策への考え） 
ウ. 経営改革へ策定委員会でも根幹となる経営形態について 

平成２８年度において地方公共団体事業者である企業について

病院での一部適用また全部適用について 
 

ア. 永年の自治体病院経営を生かして、今日的に公立病院として経

営形態の変更へ 
イ. 方向、方策へ提案 

市長、総合 
病院院長及び 
総合病院 
事務局長 

 
市長及び 
関係部長 

 
〃 
 

〃 
 
 
 

市長及び 
関係部長 

〃 

７ ８日 
午前 

水野 哲男 

１. 「農福連携」の推進

について 
 農業の担い手の高齢化と減少が進み、耕作放棄地が増加する一方

の農業分野と、障がい者や高齢者の方たちの働く場を求める福祉分

野、それぞれの問題解決に向けた活動としての「農福連携」につい

て、市の考えをお聞きしたい 
 
ア. 土岐市の耕作放棄地の面積について 
イ. 耕作放棄地対策について 
ウ. 障がい者就労支援の取り組みについて 
エ. 就労継続支援Ｂ型事業所の数と平均工賃について 
オ. 農作業を取り入れている事業所について 
カ. 「農福連携」の推進について 

 
 
 
 
 

関係部長 
〃 
〃 
〃 
〃 
〃 

８ 
８日 
午前 

楓 博元 

１. 企業誘致について 
 
 
 
 
２. 認定こども園につい

て 

ア. 企業誘致事業のメリット・デメリット 
 

イ. 今後の誘致用用地の計画は 
ウ. 今後の対応について 

 
ア. こども園整備計画について 

 
イ. こども園の施設について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 

９ 
８日 
午前 

加藤 辰亥 

１. 地場産業について ア. 統計書について 
 

イ. 施策・事業について 
ウ. 地場産業の今後について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 

１０ 
８日 
午後 

山内 房壽 

１. 市内３工業団地につ

いて 
（土岐アクアシルヴァ） 
（土岐プラズマリサーチ

パーク） 
（土岐南テクノヒルズ） 
 
２．土岐口開発について 

ア. 造成時の道路整備について 
 

イ. 上水・下水について 
ウ. 雇用について 
エ. 税収について 

 
 

ア. 土岐口財産区について 
 

イ. 道路整備について 
ウ. 上水道整備について 
エ. 下水道整備について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 



 
 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１１ 
８日 
午後 

和田 悦子 

１. 土岐市高齢者福祉計

画 
 

２. 土岐市健康づくり計

画「健康とき２１」 

ア. 健康寿命の延伸について 
 
 

ア. 健康社会格差の縮小について 

関係部長 
 
 

関係部長 

１２ 
８日 
午後 

後藤 久男 

１. 総合病院の健全経営

について 
ア. 全国７６４公立病院「経営赤字ランキング」について 

 
 

イ. 病院事業改革プラン策定について 
 

ウ. 病院の予算のうち人件費について 
エ. 総合病院の修繕等について 

市長、総合 
病院院長及び

関係部長 
市長及び 
関係部長 

〃 
〃 

１３ ８日 
午後 

小栗 恒雄 

１. ごみ処理の有料化に

ついて 
 
 
 
 
 
２. 子どもの権利を守る

ために 
 
 

３. 子どもたちに「がん

教育」を 
 

４. 新設された自転車駐

車場について 

ア. 記者会見の場での説明について 
 

イ. 家庭ごみ袋まとめ買い及び品薄時の対応について 
ウ. 地場産業界への事前説明について 
エ. 職員等の給与等改正のタイミングについて 
オ. 市長の政策的な考えについて 

 
ア. 児童虐待・育児放棄の防止対策について 

 
イ. 子どもの権利条例の制定について 

 
ア. 子どもたちへの「がん教育」について 
 
 
ア. 新駐輪場の整備費用について 
イ. 利用状況及び費用対効果について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
〃 
 

市長、教育長 
及び関係部長 

〃 
 

教育長及び 
関係部長 

 
関係部長 

〃 


